

EMPRESA ELÉCTRICA DE MAGALLANES S.A.

 Sociedad Anónima Abierta
 Inscripción en el Registro de Valores N° 280

CITACIÓN A JUNTA ORDINARIA DE ACCIONISTAS

Por acuerdo del directorio, citase a los señores accionistas a junta ordinaria de accionistas para el día 19 de abril de 2024, la que se efectuará a través de medios remotos y en forma presencial en las oficinas de la sociedad ubicada en calle Croacia N° 458, Punta Arenas, a las 10:00 horas, y a las 09:00 horas en el resto del país, con el objeto de pronunciarse e informar sobre las siguientes materias:

1. Aprobación de la memoria, balance, estados financieros e informe de los Auditores Externos correspondientes al ejercicio terminado el 31 de diciembre de 2023.
2. Resolver sobre la distribución de utilidades del ejercicio 2023 y, en especial, respecto del pago de un dividendo definitivo N° 129 de \$157 por acción;
3. Informar los gastos del directorio correspondientes al ejercicio 2023;
4. Determinación de la remuneración del Directorio para el ejercicio 2024;
5. Fijación de la remuneración del Comité de Directores, determinación de su presupuesto para el ejercicio 2024 e información sobre sus actividades, gastos y presentación del informe de gestión anual del Comité de Directores, correspondiente al ejercicio 2023.
6. Informar sobre la política de dividendos acordada por el directorio para el ejercicio 2024;
7. Designación de Auditores Externos para el ejercicio 2024;
8. Designación del periódico en que se efectuarán las citaciones a juntas de accionistas de la Sociedad;
9. Informar sobre acuerdos del directorio relacionados con las operaciones del Título XVI de la Ley N° 18.046;
10. Cualquiera otra materia de interés social que sea de competencia de la junta ordinaria.

DIVIDENDO DEFINITIVO N°129

Se comunica a los señores accionistas que el directorio ha acordado proponer a la junta ordinaria de accionistas citada precedentemente, el reparto de un dividendo definitivo N° 129 de \$157 por acción, con cargo a las utilidades del ejercicio 2023, a pagarse el día 7 de mayo de 2024. Tendrán derecho a dicho dividendo definitivo los accionistas que figuren inscritos en el registro respectivo a la medianoche del quinto día hábil anterior a la fecha de su pago, esto es, el día 30 de abril de 2024.

MEMORIA Y BALANCE

En virtud de lo dispuesto en los artículos 75 y 76 de la Ley N° 18.046, la memoria anual, el balance y los demás estados financieros correspondientes al ejercicio terminado el 31 de diciembre de 2023, incluyendo el dictamen de los auditores externos y sus notas explicativas, se encuentran a disposición de los accionistas en el domicilio de la Sociedad y publicados en la página web: www.edelmag.cl.

FUNDAMENTACIÓN DE OPCIONES DE EMPRESAS DE AUDITORÍA EXTERNA

La fundamentación de las distintas opciones que se propondrán a la junta para designar a la empresa de auditoría externa para el examen de la contabilidad, inventario, balance y demás estados financieros de la Sociedad correspondientes al ejercicio 2024, se encuentran a disposición de los accionistas en la página web: www.edelmag.cl.

PARTICIPACIÓN EN LA JUNTA Y CALIFICACIÓN DE PODERES

Tendrán derecho a participar en la junta antes citada los titulares de acciones que figuren inscritos en el Registro de Accionistas a la medianoche del día 13 de abril de 2024. La calificación de poderes, si procediere, se efectuará el mismo día de la junta y a la hora en que ella se inicie.

El poder para comparecer en la Junta, se encuentra disponible para su descarga en el banner "Participación remota en Junta Ordinaria de Accionistas de Edelmag, abril 2024", en la página web de la Sociedad www.edelmag.cl.

PARTICIPACIÓN EN LA JUNTA POR MEDIOS REMOTOS

De conformidad con lo establecido en la Norma de Carácter General N°435 y el Oficio Circular N°1 141, dictados por la Comisión para el Mercado Financiero con fecha 18 de marzo de 2020, se informa que, para aquellos accionistas que así lo deseen, la Sociedad ha dispuesto un mecanismo para participar en la junta ordinaria de accionistas singularizada precedentemente, mediante la utilización de medios remotos. Para acceder a estos últimos, aquellos accionistas interesados deberán enviar desde el 4 y hasta el 18 de abril de 2024 a las 19:00 horas, un correo electrónico a la casilla Imontecinos@cpe.cl, manifestando su interés en participar en la junta de accionistas, adjuntando los antecedentes detallados en el banner "Participación remota en Junta Ordinaria de Accionistas de Edelmag, abril 2024", disponible en la página web de la Sociedad www.edelmag.cl.

EL GERENTE GENERAL

Operativo policial en Avenida 10 de Julio: al menos seis personas fueron detenidas

» Fiscalización al mercado secundario de repuestos de automóviles en Santiago Centro.

Durante la jornada de este lunes se realizó un operativo de fiscalización al mercado secundario de repuestos de automóviles, partes y piezas. Los trabajos empezaron a las 10 de la mañana en el sector 10 de Julio Huamachuco. Hubo seis detenidos.

El Departamento Encargo y Búsqueda de Personas y Vehículos de Carabineros de Chile, conocido por la Sigla SEBV, determinó lugares de interés y puntos de fiscalización al tránsito en conjunto con personal territorial, municipal y con la presencia del Servicio de Impuestos Internos y la Subsecretaría de Transportes.

La intervención se mantendrá por varios días. Sólo en el día de



ayer, 17 talleres fueron fiscalizados, 133 vehículos revisados y 14 motores revisados.

Entre los detenidos, uno tiene orden vigente por robo en bienes nacionales de uso público. Los otros arrestos fueron por

receptación de vehículo con encargo vigente por robo, contrabando aduanero, por licencia y documentos de vehículo falsos y por infracción a la ley 20.000 de drogas.

BioBioChile
Bachelet en Los Lagos

"Saber que miles de jóvenes han podido estudiar gratis me llena de alegría"

Ayer la ex Presidenta Michelle Bachelet participó en la inauguración del año académico de la Universidad de Los Lagos, en Osorno, donde abordó uno de los principales hitos de su gobierno, la gratuidad.

La ex Mandataria realizó la charla denominada "El rol de las universidades públicas, retos y desafíos", donde destacó la importancia de las casas de estudios y la democratización de la educación superior.

"Tengo la convicción de que el rol de las universidades del Estado o públicas en la construcción de un mejor país es central", indicó y añadió que dichas casas de estudios son el pilar de la educación superior, están comprometidas con la excelencia académica e investigaciones innovadoras, la



Bachelet destacó que "la gratuidad es la expresión más concreta y clara de que la educación es un derecho social que debemos garantizar".

formación de profesionales y el servicio de la sociedad".

Es por ello, indicó que en su segundo gobierno impulsaron la gratuidad en la educación porque "teníamos un firme compromiso con garantizar un acceso para todas y todos los estudiantes...

la gratuidad es la expresión más concreta y clara de que la educación es un derecho social que debemos garantizar".

"Saber que miles de jóvenes han podido estudiar gratuitamente me llena de alegría", destacó.

BioBioChile

67% apoya cierre total de fronteras ante crisis migratoria, según encuesta Cadem

Un 90% de los chilenos cree que se deberían aumentar las restricciones en la política migratoria en el país, de acuerdo a la última encuesta Cadem.

En el sondeo, un 92% se manifestó de acuerdo con exigir una visa para ingresar al país, mientras que un 67% apoya un cierre completo de las fronteras.

Asimismo, un 70% piensa que existe un "gran conflicto" entre chilenos e inmigrantes. Mientras que un 69% considera que la llegada de extranjeros a Chile ha sido mala pa-

ra nuestras costumbres, un 70% lo considera así para el empleo y un 73% para la economía.

En materia de elecciones presidenciales, la alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei, lidera la medición con un 25% de las preferencias, imponiéndose en todos los escenarios posibles de segunda vuelta.

Más abajo se encuentra José Antonio Kast (12%), Michelle Bachelet (4%), Camila Vallejo (3%), Carolina Tohá (2%), Franco Parisi (1%), Mario Marcel (1%), Johannes Kaiser (1%), Cecilia Morel (1%), Rodol-

fo Carter (1%) y Daniel Jadue (1%).

En una eventual segunda vuelta, Matthei le saca 14 puntos de ventaja a Bachelet, 31 puntos a Kast, 34 a Tohá, 42 a Vallejo y 43 a Tomás Vodanovic.

En el caso de Kast, supera a Tohá por 11 puntos y a Vodanovic y Vallejo por 19 puntos. Sin embargo, pierde contra Matthei y Bachelet.

La medición fue realizada a 705 personas en 176 comunas del país, realizando 6.855 llamados, con una tasa de éxito del 10,3%.

Cooperativa